
 

 

  

 

 

 

  

 

 

  ６月１０日（金）良いお天気の中、「明城なかよしラリー」を行いました。 

 これまで、なかよしラリーに向けて明城遺産について調べ、１年生にも伝わ 

るように説明やクイズを考えたり、下見へ行って道順を覚えたりするなど、 

長い時間をかけて準備をしてきました。縦割り班の皆からの「ラリー楽しかった！」 

や「明城遺産についてよく分かった！」は、６年生の今までの頑張り全てをよく表し 

た言葉だったように思います。最高学年として、班の安全を守り皆を気遣う姿はとても 

頼もしく、本当に素晴らしかったです。 

また、大変暑い中、保護者の皆様にはボランティアとしてお世話になりました。あり 

がとうございました。 

  

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

なかよしラリー頑張りました！！ 

率先垂範 
 ～明城小のリーダーはきみだ!!～ 

尼崎市明城小学校 第６学年 

なかよしラリー号  

２０１６・６・１３ 

  

班の皆が楽しいと言ってくれ

たので嬉しかったです。６年生

として率先垂範の姿勢を示す

ことができてよかったです。 

        中村 みう 

最後に１年生が「楽しかった！！」と言っ

てくれたので、つかれが吹き飛びました。

自分でも頑張ってよかったと思いました。 

            原田 そうし 

遊ぶときはみんな元気で、「つかれた」っ

て言ってた１年生もみんなと遊んでいま

した。最後のなかよしラリーは一生心に残

るラリーでした。 

            清水 ななえ 

明城遺産のことを１～５年生が真剣に聞

いてくれて、質問とかもしてくれて伝えた

いという気持ちが増えました。あまりしゃ

べらない子がいつもよりしゃべってくれ

たので、いいラリーになったなと思う。 

姜本 ゆうじ 

１年生から６年生まで６回なかよしラリ

ーをしてきたけど、すごく思い出に残る学

校行事だったので、これからも受け継いで

いってほしいです。 

            八鍬かおる 

なかよしラリーでよ

り班長に一歩近づけ

た気がします。今年は

最後のなかよしラリ

ーだったけど、今まで

より一番心に残りま

した。  

   溝口 ほのか 

 
なかよしラリーを終え

て、会話などが増えてき

て、仲の良い班にだいぶ

近付いてきました。                   

大野 けいと 

            

本当に今日はいい一日

で、本当に最高のなかよ

しラリーでした。 

      高田 けい 

ガイドをしている時にうなずいて聞いて

くれた。ゴールしてから感想を聞いたら、

みんな「楽しかった」と言っていたから今

まで調べてきてよかったと思った。 

            紺田 ゆうた 


